

Fecha: 12-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: **Juntos, cerramos el año junto a las comunidades**

Pág. : 12
 Cm2: 488,4
 VPE: \$ 773.108

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

VALOR SOCIAL

Juntos, cerramos el año junto a las comunidades

Tenientinos(as) y colaboradores(as) llevaron la magia de la Navidad a grupos y familias de distintas comunas y sectores de la región. Con más fuerza que nunca, estas actividades forman parte de un esfuerzo por fortalecer el vínculo con las comunidades cercanas e impulsar un desarrollo sostenible, con identidad e involucramiento permanente.

Sin importar la hora o la fecha, el trabajo en la División no se detiene. Con la seguridad como máxima premisa, mina, planta y fundición continuaban sus operaciones durante diciembre y pese a la vorágine que significa fin de año, tenientinos(as) y trabajadores(as) de empresas colaboradoras se organizaron para desarrollar más de 40 actividades navideñas, con acciones dirigidas a más de 2 mil niños y niñas de diversas localidades de la región.

Tanto estas, como otras actividades desarrolladas durante los últimos doce meses, fueron agrupadas en el Programa de Voluntariados 2025 de la División, que concentró 110 actividades solidarias sociales, educativas, sustentables y deportivas. El plan anual se enfocó en atender necesidades territoriales y fortalecer el compromiso social, con el propósito de generar un impacto positivo y duradero en las comunidades.

Carolina Merino, gerenta de Sustentabilidad y Asuntos Externos de El Teniente, sostuvo que "agradecemos el compromiso de trabajadoras y trabajadores de distintas áreas de nuestra División. A través de acciones concretas y colaborativas, esta iniciativa contribuye al fortalecimiento de capacidades locales, al mejoramiento de la calidad de vida y a la construcción de un desarrollo territorial compartido".

Con foco en la generación de valor social, estos voluntarios consolidaron la participación de más de cinco mil trabajadores y trabajadoras, tanto propios como de empresas colaboradoras de distintas gerencias, donde el involucramiento fue transversal: gerentes, supervisores, trabajadores(as), organizaciones sindicales e, incluso, familiares.



ÁREA DE HIDROLOGÍA DE EL TENIENTE CELEBRÓ LA NAVIDAD CON ESTUDIANTES DE LAS CABRAS

Trabajadores y trabajadoras del Área de Hidrología, perteneciente a la Gerencia de Tranques, Relaves y Recursos Hídricos (GTRH), organizaron una celebración de Navidad para los estudiantes de la Escuela Carmen Ojeda Santander, en la comuna de Las Cabras. La actividad contempló una fiesta especialmente preparada para la comunidad escolar y la entrega de regalos a niños y niñas.



BRIGADA DE EMERGENCIA Y RESCATE MINA LLEGÓ HASTA CHACAYES PARA COMPARTIR UN DESAYUNO NAVIDEÑO

Inspirados por el espíritu navideño, participantes de la Brigada de Emergencia y Rescate Mina (BERM) de División El Teniente, organizaron una celebración y desayuno navideño para 64 estudiantes de la Escuela Chacayes. Además, entregaron regalos del programa de "Padrinos Mágicos" a 15 niños y niñas.

Fecha: 12-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: Juntos, cerramos el año junto a las comunidades

Pág. : 13
 Cm2: 503,4
 VPE: \$ 796.943

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

VALOR SOCIAL



ESTUDIANTES DE ALHUE RECIBEN RECONOCIMIENTO POR GRADUACIÓN DE OCTAVO BÁSICO

La Gerencia de Sustentabilidad y Asuntos Externos (GSAE) organizó la entrega de regalos de graduación a 30 estudiantes de octavo básico de la Eco Escuela San Alfonso de Alhué. La iniciativa buscó reconocer el cierre de una etapa formativa de niños y niñas del establecimiento, reforzando el vínculo con la comunidad educativa local.



NAVIDAD SOLIDARIA DE LA GERENCIA DE PLANTAS EN EL JARDÍN MAESTRAS PÍAS VENERINI

Regalos y juegos marcaron la celebración navideña realizada junto al Jardín Infantil Maestras Pías Venerini, donde 50 niños y niñas del establecimiento participaron de una jornada especialmente preparada para ellos. La actividad contó con la participación de la Gerencia de Plantas (GPTA), reforzando el vínculo con la comunidad educativa.



ACTIVIDAD NAVIDEÑA REÚNE A FAMILIAS DE LA POBLACIÓN CIPRESES

Cerca de 100 niños y niñas de la población Cipreses, en la localidad de Coya, participaron en una actividad navideña el sábado 13 de diciembre, que incluyó pintacaritas, juegos inflables y la visita del Viejito Pascuero. La jornada fue organizada por la Gerencia de Recursos Mineros y Desarrollo (GRMD).



GERENCIA DE OBRAS MINA LLEVA NAVIDAD A TERMAS DE CAUQUENES

Regalos, dulces y sonrisas marcaron la jornada navideña que reunió a 60 niños y niñas del sector Termas de Cauquenes, en Coya, en una actividad especialmente preparada para compartir junto a sus familias. La celebración fue impulsada por la Gerencia de Obras Mina (GOM), reforzando el vínculo con la comunidad.



CARLOS GODOY

Administrador del contrato
de Copec con la Gerencia de
Servicios y Suministros.

"Esta es una iniciativa que desarrollamos desde 2022 y que busca acompañar a la comunidad educativa en el cierre del año escolar, aportando con un gesto sencillo pero significativo".



KARINA SILVA

Asistente ejecutiva de la Gerencia
de Administración.

"Esta acción pretende darle un sentido especial a la Navidad. El centro son los niños y ver sus caritas de felicidad es la satisfacción que recibimos por hacer estas actividades".



FRANCIS ORELLANA

Agente de cambio de la
empresa JEJ.

"Quisimos darle un sentido distinto a la Navidad, basado en la solidaridad y en entregar alegría. Lo importante es generar sonrisas y demostrar que somos parte de la comunidad y que queremos aportar de manera concreta al territorio".

Fecha: 12-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: Juntos, cerramos el año junto a las comunidades

Pág. : 14
 Cm2: 412,6
 VPE: \$ 653.077

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



GERENCIA DE ADMINISTRACIÓN REAFIRMA COMPROMISO CON EL COLEGIO BENJAMÍN VICUÑA MACKENNA

Por tercer año consecutivo, cerca de 30 alumnos y alumnas de prekínder y kínder del Colegio Benjamín Vicuña Mackenna de Rancagua recibieron regalos entregados por voluntarios de la Gerencia de Administración (GAD) de la División El Teniente. La actividad se desarrolló como parte de una jornada solidaria orientada a acompañar a la comunidad educativa en el cierre del año escolar y la celebración de la Navidad.



ESTUDIANTES DE LA ESCUELA CHACAYES RECIBIERON REGALOS EN CIERRE DE AÑO

En la ceremonia de premiación de la Escuela Chacayes, representantes de la empresa colaboradora Copec, junto a su equipo del subcontrato MIES, participaron por cuarto año consecutivo en una actividad comunitaria, entregando 65 regalos a estudiantes de distintos cursos. La iniciativa, desarrollada desde 2022, busca aportar al cierre del año escolar.



NIÑOS Y NIÑAS DEL COLEGIO AUGUSTO D'HALMAR PARTICIPARON EN JORNADA NAVIDEÑA

Una actividad navideña preparada para los niveles kínder y prekínder permitió que 26 niños y niñas del Colegio Augusto D'Halmar recibieran regalos y compartieran una jornada de celebración, que incluyó golosinas, torta y bebestibles. La iniciativa fue impulsada por la Gerencia de Seguridad y Salud Ocupacional (GSSO), fortaleciendo el vínculo con la comunidad educativa.



EMPRESAS COLABORADORAS DE LA GOM LLEVAN NAVIDAD A RIBERA NORTE

En el marco de su compromiso social y comunitario, la Gerencia de Obras Mina, junto a sus empresas colaboradoras Cygsa Chile S.A., DMC Mining, Constructora Gardilcic, Geovita y Mas Errázuriz, llevaron la Navidad a la Ribera Norte del Río Cachapoal, en Rancagua. Durante la jornada, representantes de las empresas entregaron regalos a niños y niñas del campamento.

TENIENTINOS(AS) APOYAN CAMPAÑA NAVIDEÑA DE LA PARROQUIA SAN FRANCISCO

En el marco de la campaña de Navidad de la Parroquia San Francisco, trabajadores y trabajadoras de la GPRO realizaron un apoyo de 27 cajas de mercadería y 50 bolsas de alimentos, destinado a familias inscritas en la parroquia. Desde la parroquia agradecieron el compromiso y la colaboración de los trabajadores.

TENIENTINOS(AS) LLEVAN LA MAGIA DE LA NAVIDAD A NIÑOS Y NIÑAS DEL HOSPITAL REGIONAL

En la previa de Navidad, la Gerencia de Sustentabilidad y Asuntos Externos y la Consejería Jurídica de la División El Teniente llevó un momento de alegría a la Unidad de Psiquiatría Infantil del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino, entregando regalos a jóvenes de la unidad. Durante la visita, compartieron un encuentro lleno de risas, cercanía y espíritu navideño.

Fecha: 12-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: Juntos, cerramos el año junto a las comunidades

Pág. : 15
 Cm2: 428,2
 VPE: \$ 677.824

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



GTRH ACOMPAÑA CELEBRACIÓN NAVIDEÑA EN EL ARRAYÁN DE DOÑIHUE

En una masiva actividad, la Gerencia de Tranques, Relaves y Recursos Hídricos participó en la celebración navideña de la Junta de Vecinos El Arrayán de Doñihue. De forma transversal, la gerencia colaboró en la logística del evento preparado para 125 niños y niñas con regalos, alimentación, helados, amplificación y actividades.



ACTIVIDAD NAVIDEÑA BENEFICIÓ A FAMILIAS DEL ÁREA DE INFLUENCIA DE ALHUÉ

La Gerencia de Sustentabilidad y Asuntos Externos realizó una celebración navideña en la cancha del Club San Alfonso, en la comuna de Alhué, frente a la escuela del sector. La jornada, que convocó a cerca de 200 personas, nació desde una mesa de trabajo junto al club deportivo y la comunidad local. La gerencia apoyó la organización del evento, la entrega de dulces y regalos.



GERENCIA DE PROYECTOS CELEBRA NAVIDAD JUNTO A NIÑOS DEL SECTOR EL CAJÓN

Una entrega de regalos y dulces marcó una jornada navideña desarrollada en la Junta de Vecinos N°5 El Cajón, en Machalí, donde cerca de 100 niños y niñas compartieron junto a sus familias. La actividad fue impulsada por la Gerencia de Proyectos (GPRO), generando un espacio de encuentro y celebración.



GERENCIA DE PROYECTOS PARTICIPA EN CELEBRACIÓN NAVIDEÑA DE CHUCHUNCO

En el marco de una actividad navideña, se realizó la entrega de bolsas de dulces de Navidad a 30 niños y niñas del sector Chuchunco, en la comuna de Doñihue, iniciativa coordinada por GPRO, con el objetivo de compartir un momento de alegría y celebración junto a la comunidad.



FERNANDA GONZÁLEZ

Directora del Jardín Infantil
Nuevo Horizonte.

"Para nuestra comunidad educativa es muy importante que trabajadores de una empresa cercana como Codelco se hagan parte de estas actividades. Este tipo de apoyos enriquecen la experiencia educativa y se agradecen profundamente".



JOHANNA ABALLAY

Ingeniera especialista
de la Gerencia de Tranques,
Relaves y Recursos Hídricos

"Este voluntariado refleja el compromiso de las y los trabajadores con la comunidad. Son instancias que fortalecen el vínculo con el territorio".



STEFANIA CURIQUEO

Presidenta del Centro de
Padres del Colegio Benjamín
Vicuña Mackenna

"Todas las niñas recibieron Barbie, cosas para el pelo y autos para los niños. Venían dos regalos para cada uno, todos estaban muy felices".

Fecha: 12-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: Juntos, cerramos el año junto a las comunidades

Pág. : 16
 Cm2: 411,9
 VPE: \$ 651.999

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida



TRANSPORTE Y MANTENIMIENTO CHANCADO REALIZA ENTREGA DE REGALOS PARA NIÑOS DE BELLAVISTA DE COYA

El área de Transporte y Mantenimiento Chancado realizó una actividad de Navidad para niños de la Población Bellavista de Coya, en la comuna de Machalí, en la que entregaron regalos a 100 niños del sector. La jornada permitió brindar un momento de alegría y celebración a la comunidad infantil.



GERENCIA DE GESTIÓN DE PERSONAS PARTICIPA EN ACTIVIDAD DE NAVIDAD PARA NIÑOS DE EL GUINDAL

En una instancia colaborativa, la Gerencia de Gestión de Personas (GGP) realizó una actividad de entrega de regalos y dulces para niños de la localidad de Machalí, del sector El Guindal, beneficiando a 60 niños de la comunidad. La acción buscó compartir un momento de alegría y apoyo con las familias del sector.



NIÑOS DE LA AGRUPACIÓN TEACEPTA RECIBIERON REGALOS NAVIDEÑOS EN MACHALÍ

Una entrega de regalos navideños dibujó una sonrisa a 14 niños de la agrupación TEAccepta, en la comuna de Machalí, en el marco de una actividad especialmente preparada para ellos. La iniciativa fue impulsada por la Gerencia de Sustentabilidad y Asuntos Externos, como un gesto de apoyo y acompañamiento a su celebración navideña.



GERENCIA DE SERVICIOS Y SUMINISTROS ENTREGA APOYOS PARA CELEBRACIONES COMUNITARIAS EN RANCAGUA

Más de 160 personas de la Junta de Vecinos Dintrans y del Club Adulto Mayor Dintrans, en la comuna de Rancagua, fueron beneficiadas con apoyos para celebraciones comunitarias. La entrega fue realizada por la empresa colaboradora de la Gerencia de Servicios y Suministros (GSYS), Aramark, y permitió fortalecer la convivencia y el espíritu de comunidad en ambos grupos.



JUAN PABLO GÓMEZ
 Operador experto del grupo
 4 de Refinación y Moldeo

"Este año nos organizamos para ir con una navidad feliz a una familia en específico. Fuimos a la comuna de Rosario a un campamento, esto nos dejó con nuestros corazones llenos de amor".



DANIELA ÁNGEL
 Enfermera supervisora de la Unidad de Optimización de Cuidados
 Intensivos en Psiquiatría para la Población Infanto-Adolescente.

"Estas acciones son relevantes para entregar un momento de alegría a los jóvenes que están internados y a sus familias. Estamos muy contentos de que esta actividad se realice un año más".

Fecha: 12-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino - Edición Especial
 Tipo: Noticia general
 Título: Juntos, cerramos el año junto a las comunidades

Pág. : 17
 Cm2: 402,5
 VPE: \$ 637.087

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad:
 No Definida

GERENCIA DE RECURSOS MINEROS Y DESARROLLO APOYAN CELEBRACIONES EN MEDIALUNA Y RINCONADA DE DOÑIHUE

Con más de 120 regalos recolectados gracias al compromiso y la solidaridad de sus equipos, tenientinas y tenientinos de distintas áreas de la GRMD participaron activamente en las celebraciones navideñas realizadas en los sectores de Medialuna y Rinconada de Doñihue.



TENIENTINOS Y TENIENTES ENTREGARON REGALOS Y ALEGRÍA PARA LA COMUNIDAD 10 DE AGOSTO DE OLIVAR

Con motivo de la fiesta navideña en la Población 10 de Agosto de Olivar, la Gerencia de Tranques Relaves y Recursos Hídricos y la Gerencia de Obras Minas aportaron 90 regalos para las niñas y niños de la comunidad, sumándose así a las actividades de cierre del año y fomentando el espíritu de alegría y cercanía en este importante encuentro vecinal.



EL RAJO LLEVÓ ALEGRÍA Y VOLUNTARIADO AL JARDÍN INFANTIL NUEVO HORIZONTE DE MACHALÍ

Representantes del Rajo, con el apoyo de la Gerencia de Seguridad y Salud Ocupacional, organizaron una jornada de voluntariado en el Jardín Infantil y Sala Cuna Nuevo Horizonte de Machalí, con pintacaritas, dulces, presentes, duendes mágicos, un show infantil y una visita del viejito pascuero.

TENIENTE 7 DE GMIN LLEVÓ UNA DULCE NAVIDAD A CHACAYES, EL ÁLAMO Y ERRÁZURIZ EN CELEBRACIONES NAVIDEÑAS

Con amplio apoyo solidario, integrantes del sector Teniente 7 de la Gerencia de Minas participaron en la fiesta navideña organizada por la Junta de Vecinos El Álamo de Coya, Chacayes y Población Errázuriz, compartiendo con vecinas y vecinos en una jornada de encuentro, alegría y espíritu navideño.



TRABAJADORES DE REFINADO Y MOLDEO COMPARTIERON Y APADRINARON FAMILIA EN ROSARIO

El Grupo 4 de Refinado y Moldeo de la Gerencia de Fundición apadrinó a una familia de un campamento en Rosario. Sus trabajadores aportaron regalos, ropa, zapatos, dulces y mercadería para cuatro niños y adultos, permitiendo que celebraran la Navidad con una cena especial.



PATRICIA FLORES
 Presidenta de la Junta
 de Vecinos Villa El Arrayán
 de Doñihue

"Estas actividades son muy importantes para nuestra comunidad, porque entregan un espacio de alegría para los niños y niñas, pero también para sus familias".



ANDREUW MADRID
 Superintendente
 de Procesos Sewell

"Este tipo de actividades nacen desde la empatía y del compromiso transversal. A veces, gestos simples generan un impacto muy significativo".